

Osorio recomienda a la oposici3n participar en elecciones regionales

Autor Administrator

Wednesday, 02 de August de 2017

Modificado el Wednesday, 02 de August de 2017

CARACAS.- Ana Elisa Osorio, integrante de la plataforma en defensa de la Constituci3n y exministra del presidente fallecido, Hugo Ch3vez, recomend3 a la oposici3n que se inscriba y participe en las elecciones regionales, pues la garant3a de seguir avanzando en democracia es que todas las partes de la vida pol3tica participen.

â€œNing3n sector debe abstenerse o apartarse porque justamente si creemos en la democracia debemos trabajar en funci3n de ella, y que todas las partes puedan participar libremente en las elecciones regionales y nacionales si se llegaran a convocarâ€œ, manifest3 la exministra del Ambiente en el programa de Vanessa Davies, Por donde Vamos.

Acerca de la decisi3n de tres parlamentarios del Gran Polo Patri3tico de crear un grupo aparte e incorporarse a la Asamblea Nacional, Osorio destac3 que era una actitud democr3tica. â€œHabr3a que ver c3mo se le da vida otra vez a la Asamblea Nacional pues no tiene sentido mantener la situaci3n de desacato porque es un 3rgano elegido por el pueblo y debe respetarse tambi3nâ€œ, dijo.

Tambi3n manifest3 su incredulidad sobre los resultados electorales del 30 de julio, que considera ponen en duda la actuaci3n del CNE. â€œEs necesario que se publiquen las cifras centro por centroâ€œ, recalca3.

<http://unionradio.net/osorio-recomienda-la-oposicion-participar-elecciones-regionales/>